

Marché de Noël 2002

Les 30 novembre et 1er décembre 2002, vous avez été nombreux à venir au Marché de Noël organisé par l'Office du Tourisme et le Comité des fêtes et du Jumelage et installé dans ce lieu magique qu'est la Commanderie des Templiers. 44 exposants venus de toute la France voire d'Allemagne ou d'Angleterre étaient là pour votre unique plaisir, sélectionnés par les soins du Comité afin de répondre à notre souci de qualité des produits, que nous souhaitons chaque année dans la tradition de Noël.

L'esprit de Noël a flotté au dessus de la Commanderie des Templiers durant tout le marché. Tout d'abord grâce à l'exposition magnifique réalisée par les bénévoles et les Espaces Verts de la Ville dans la salle de la Commanderie où l'on se serait cru dans une forêt magique, étincelante de mille feux. Les enfants pouvaient venir y écouter des lectures de contes, et les plus grands y apprendre avec admiration comment réaliser de magnifiques décorations de Noël devant des démonstrations très habiles.

Dans la Grange au Dîmes, les volumes sublimes ont été mis en valeur par les chants des enfants des Chorales de l'Ecole de Musique, du Collège Hippolyte Rémy et de la Chorale Capella.

Sans oublier les danseurs de Leighton et le formidable vin chaud des organisateurs !

Un grand merci à toutes et à tous, en particulier aux bénévoles sans qui la magie de Noël n'aurait pas été au rendez-vous et à l'équipe des Services Techniques toujours présente pour faire en sorte que tout se passe bien.

